

Schulpost

Februar 2024



Heilpädagogische Schule Oberaargau

Schorenstrasse 19
4900 Langenthal

Werte Eltern und Erziehungsberechtigte,

Wir sind im zweiten Semester dieses Schuljahres angekommen.

Die Sportwoche bot Sonne, Erholung und bläst ihren frischen Wind in unsere Schulzimmer.

Wir begrüßten in den letzten Tagen neue Mitarbeitende:

Frau Iria Brunner als Klassenlehrerin der ES2

Frau Melanie Weber als Fachfrau im Einzelsetting in der ES2

Frau Tanja Schlup als Schulassistentin in der ES2 und ES3

Frau Regina Greub als Schulassistentin in der MS4.

Die diversen Absenzen unserer pädagogischen Mitarbeitenden können nun zusätzlich durch Frau Anita Wittwer und Frau Cornelia Glauser aufgefangen werden. Ein herzliches Willkommen und viel Freude an der neuen Aufgabe.

Mit ins zweite Halbjahr dürfen wir die grossartige Spende der Chlouse-Biker nehmen. Ein Achtzehntel des Betrags, nämlich CHF 440.- darf jede Klasse für ein spezielles Erlebnis einsetzen. Es sind verschiedene Vorhaben und Ideen in der Entstehung. Ihre Tochter oder Ihr Sohn wird bestimmt nach der Schulreise, nach einem Ausflug, der Projektwoche oder der Landschulwoche davon berichten.

Ich wünsche uns einen bunten Frühlingsanfang.

Herzlichst,
Erika Meyer



Schulleitung Kontaktnummern

Erika Meyer direkt:	062 552 36 02
Dieter Grenacher direkt:	062 552 36 01
hps allgemein:	062 552 36 00

Elternrat

Der Elternrat plant ein Eltern-Treff am Freitag, 22. März 2024 von 18 – 20 Uhr. Das Treffen findet im Speisesaal der HPS Oberaargau statt.

Der Inhalt ist eine Information von «Insieme», einem Imbiss für alle und hoffentlich vielen Gesprächen.

Fasnacht

Zwei Mittelstufenklassen liefen am Montag, 19. Februar am Langenthaler Fasnachtsumzug mit. Das Motto war: E Chugelrundi Sach.

Weitere Klassen bestaunten den Umzug vom Strassenrand her. Das eine oder andere Konfetti verzierte danach wohl auch Ihr Zuhause.

Zwei Guggen besuchten uns für ein Kurzkonzert am Montag-Vormittag und am Dienstag-Nachmittag. In beiden Guggen spielt je eine Mitarbeiterin von uns mit, welche das für uns organisieren konnten. Wir erlebten also zwei bunte und fröhlich-laute Tage.

Unterricht mit Polizisten

Im März wird für die Mittelstufen- bis Werkstufenklassen eine spezielle Unterrichtslektion zum Thema Gewaltprävention mit einem Polizisten der KaPo stattfinden. Die Thematik wird sich um Sachbeschädigungen drehen, Stalking, Übergriffe und Fotorechte. Die Klassen können auch selber Themen einbringen, die sie beschäftigen. Wir freuen uns, dass dieses Angebot für die Regelschule auch bei uns in adaptierter Form stattfinden kann.

Im Mai wird ein Fussgänger- und Velotraining stattfinden, ebenfalls mit einem Polizisten der KaPo. Dieses Angebot findet jährlich statt und ist für unsere mobilen Schülerinnen und Schüler wertvoll.

Quartalsdaten

Fasnacht in Langenthal	Montag, 19.02.24	Einzelne Klassen haben ein spezielles Programm
Frühlingsferien	Karfreitag, 30.03.24 bis Sonntag, 21.04.24	Alle SuS
Schulfreier Nachmittag	Dienstag, 04.06.24	Alle SuS
Landschulwoche Projektwoche	24. – 28.06.24	Alle SuS

Landschulwoche / Projektwoche

Ich darf in Erinnerung rufen, dass unsere Landschulwoche / Projektwoche in der Woche vom 24. bis 28. Juni 2024 stattfindet. Die Klassen der Unterstufe, Oberstufe und Werkstufe werden diese Woche als Lager organisieren. Die Eingangsstufen- und Mittelstufenklassen werden die Woche als Projektwoche planen. Sie erhalten konkrete Informationen zu einem späteren Zeitpunkt.

Rückblick der Werkstufe zur Huttwiler Berufs-Ausstellung:

Der Besuch an der HuBA war für die Schülerinnen und Schüler der Werkstufe eine gelungene Sache. Die Stimmen unserer Teilnehmerinnen und Teilnehmer lauten:

Es hat mir gut gefallen / Wir kommen gerne wieder / es war toll, etwas machen zu können / etwas Handwerkliches ausprobieren war super / mit dem Zug zu fahren war gut / etwas wenig von der Landwirtschaft - ein Traktor hat gefehlt / Zweirad-Mechaniker hat gefehlt / Höhepunkte: Schraubenzieher selbst machen, wursten, Felge anschrauben, Storen drehen, Lederetui für Notizbuch machen, Kälber streicheln, Kunststoff schweissen etc. Kugelschreiber, Kleber, Säckli etc. nach Hause nehmen

Die Stimmen der Lehrpersonen lauten:

Es war das erste Mal für mich an der HuBA, ich fand es sehr spannend und eine gelungene Sache für die SuS.

Die Schüler, mit denen ich zusammen war, waren meiner Meinung nach auch sehr begeistert und haben gerne an den Aktivitäten, welche die Firmen angeboten haben, mit gemacht.

Ich fand es sehr gut, dass die Schüler in Gruppen aufgeteilt wurden, so hatte es nicht sehr viele Schüler in einer Halle.

Für mein Befinden war die Zeit etwas sehr kurz, denn kaum als wir in der Halle angekommen sind, kam schon die Lautsprecherdurchsage, dass der Wechsel in die untere Halle bald stattfindet.

Das Fazit ist: Wir gehen gerne wieder hin